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ГК ВЛКСМ
определил

победителей
На заседании бюро ГК

ВЛКСМ были подведены ито-

ги социалистического соревно-
вания между комсомольскими

организациями района и ком-

сомольско-молодежными кол-
лективами  за  второй квартал.

Победителем среди предприя-

тий первой группы стала ком-

сомольская организация филиа-
ла швейного объединения
«Маяк». Ей будет вручено пе-

реходящее Красное знамя ГК
ВЛКСМ. Второе место заняла

комсомольская организация за-
вода «Сланцы», третье — про-

изводственного объединения
«Ленинградсланец».

Первое место среди пред-
приятий второй группы при-

суждено   комсомольской  орга-

ВЕСТИ

ИЗ РАЙОНА

ОТ ВЫСОКОГО КАЧЕСТВА
РАБОТЫ НАНШОГО-

К ВЫСОКОЙ ЭШЮЕНТИВНОСТИ
ТРУПА КОЛЛЕКТИВА !

СН1Р1 ЖАТВА
На полях района зреет но-

вый урожай. Уже началась
уборка раннего картофеля, не
за горами и жатва хлебов.

Сейчас в хозяйствах района
готовят зерноуборочную техни-
ку, сортировально-сушильное

хозяйство. В совхозе «Осьмин-
ский» убирать хлеб будут че-

тыре комбайна «Нива», они
уже полностью отремонтирова-
ны, настроены на рабочий лад.

А вот зермсушильное хо-
зяйство, как сказал главный
инженер совхоза А. П. Бацу-
ла; будет готово через несколь-
ко дней. Сейчас идет замена
барабанных сушилок более
производительными — ромби-
ческими. Состав комбайнеров
уже известен: Г. И. Ермолаев,
В. А. Тихомиров, Н. Н. Суда-
ков и Ю. Д. Чернышев. Все
это опытные,- добросовестные
механизаторы.

Словом, к жатве в хозяйстве
готовы.

НЕСТШАНИЕ ПЕРЕДНИКИ
В совхозе «Осьминский» стало доброй традицией ежедневно

вывешивать лучшие показатели работы животноводов и полево-

дов. А рядом зажигается в честь передовиков звезда.

Чаще других такой чести удостаивается коллектив фермы Мор-
ди. И в третьей декаде июля здесь получили самый высокий по
совхозу среднесуточный надой — 10,4 килограмма молока от
коровы. А лидером среди животноводов на 28 июля стал дояр
этой фермы В. А. Кушманов. В среднем за. сутки от каждой ко-
ровы своей группы он получил по   14,8 килограмма  молока.

В минувшую субботу в До-
ме культуры в Овсище состоя-
лось чествование передовиков

животноводства совхоза «Ось-
минский». На торжественном
собрании присутствовали заме-

ститель генерального директо-
ра объединения «Родина» по

животноводству В. И. Дмитри-
ева, заместитель генерального
директора по коммерческим

делам Н. А. Кухарев, главные

специалисты совхоза.

С подведением итогов рабо-
5»| ты за полугодие выступил ди-
4^ ректор А. С. Смирнов. На соб-

рании выступили также глав-
ный зоотехник С. В. Дубина,
бригадир фермы Поречье ком-

мунист М. И. Румянцев, ма-
стер машинного доения фермы
Мордн В. А. Кушманов и дру-
гие.

Затем состоялось награжде-
ние победителей социалистиче-
ского соревнования, среди ко-
торых—мастера машинного до-

ения Л. А. Никитина, В. К. Бо-
родина, В. А. Кушманов, тех-
ники-осеменаторы Н. А. Пло-
хова, Г. П. Королькова и мно-
гие другие.

Сейчас перед животноводами
стоят серьезные задачи по вы-
полнению годового плана, по
преодолению отставания в на-
доях. 

НАПЕРЕКОР ДОЖДЯМ
Полеводам совхоза «Родина»

предстоит в этом году загото-
вить 3.700 тонн сена, на вчераш-
ний день было заготовлено уже
1.914 тонн, в том числе прес-
сованного 1.812 тонн: совхоз

идет в лидерах по заготовке
кормов.

На ответственном участке —

прессовании сена работают

опытные механизаторы А. С.
Клюкин и И. М. Алексеев, ка-

ждый из которых запрессовал

по 428 тонн сена. Правда, сей-
час темпы их работы несколь-

ко сдерживают сложные погод-
ные условия.

Успешно трудится в этом го-
ду также опытный механизатор

В. И. Баранов. Хотя к заготов-

ке кормов он приступил позже
(был занят на других рабо-
тах), но на его счету уже 356
тонн запрессованного сена.

В честь передовиков в совхо-

зе «Родина» не раз выпуска-
лись специальные" «молнии».

С КОНЦЕРТОМ В ПОЛЕ
Яр 57 июля кормозаготовитель-

ный отряд совхоза «Сланцев-
ский» (начальник Е. Ф. Пав-
лов) заканчивал закладку оче- 

редкой ■ силосной траншеи. В
обеденный перерыв к механи-

заторам приехали необычные го-

сти —Школьники. Рабочие смог-

ли немного отдохнуть, послу-
шать концерт маленьких арти-

стов. В поле звучали задорные
песни, интересные стихи. Слу-
шатели у ребят были благо-
дарные, концерт пришелся им
по душе. Механизаторы не по-
теряли рабочего времени (вы-
ступления продолжались не бо-
лее получаса), а наоборот,
продолжили трудиться с хоро-

шим настроением.

ЗАДАНИЕ  ВЫПОЛНИЛИ
С большим напряжением труди-

лись в июле рабочие установки хи-

мической очистки газа и производ-

ства синтетических смол завода
«Сланцы». Производственный план

прошедшего месяца был повышен-

ный, но несмотря на это, химики

успешно справились с заданием и

выпустили   120 тонн смолы СПП.

Также на 103 процента выполнен

план по производству серы. Вся
выпускаемая продукция идет с хо-

рошим качеством. Рабочие четко

следят за правильным выполнени-

ем технологических режимов, а

это в свою очередь- ведет к работе
без брака.

В  ТРУДНЫХ   УСЛОВИЯХ
Закончилось первое полугодие

четвертого года десятой пятилет-

ки. Коллектив регенератного заво-

да работал с большим напряже-

нием. Выпущено сверхплановой
обуви 154 тысячи пар, 1.000 кило-

граммов резино-технических изде-

лий, а также освоено четыре фа-
сона новой обуви. Присвоен госу-

дарственный Знак качества волей-
больным туфлям и четырем видам

формовых резино-технических из-

делий.
Однако есть немало проблем,

которые предстоит решить в бли-
жайшее время. Коллектив не вы-

полнил план полугодия по реали-
зации продукции. Основная причи-

на — это недостаточное обеспече-
ние вагонами для отгрузки обуви,
кроме того не выполнен разверну-

тый ассортимент резиновой о^уви,
на чем сказывается недостатдчиое
обеспечение цехов завода необхо-
димым сырьем и материалами

д^я производства продукции^ За-
вод часто работает с перебоями
из-за неритмичных поставок. ,

За шесть месяцев не завершен
п план по восстановлению автопо-

крышек, потому что он был уве-

личен с учетом расширения мощ-

ности цеха, но реконструкция еще

не осуществлена. Все эти пробле-
мы необходимо решить коллекти-

ву завода в ближайшие сроки, и

только тогда мы сможем добиться
выполнения поставленных задач и

обязательств.
О. ТИМОФЕЕВА,

зам. начальника ППО регене-

ратного завода.

ТРУЛОВАЯ  СЛАВА

ПРИЗВАНИЕ
Подолгу можно смотреть, как

красиво, без лишнего напряжения
работает Анатолий Дмитриевич
Гребенюк. С 1962 года он трудит-

ся в электроцехе теплоэлектро-

централи (ТЭЦ) завода «Слан-
цы». На первый взгляд профес-
сию он выбрал себе самую обы-
денную — электрослесаря. Но так
ли она обычна?

Когда узнаешь о той работе, ко-

торую ежедневно выполняет А. Д.
Гребенюк, то первое впечатление

пропадает. Становится ясно, что
не так-то легко постичь все секре-
ты его специальности. Ведь в этой
работе нужны не только опыт и
знания, а еще сноровка, смекалка
и просто то особое чутье, которое

помогает в наиболее сложных си-
туациях. А их в работе Анатолия
Дмитриевича возникает немало.

Ведь ему приходится выполнять
ремонт          электрооборудования,
электрических машин, трансфор-
маторов, а также вести все ка-
бельные работы в цехе. Здесь
А. Д. Гребенюк получил шестой
квалификационный разряд — са-
мый высокий в цехе, поэтому не

случайно именно ему приходится

обучать вновь пришедших на
предприятие. Является он настав-

ником еще не только из-за отлич-
ного знания своего дела, а пото-

му что имеет особый подход к но-
вичкам, быстро узнает характер
каждого, и люди тянутся к нему.

Активный рационализатор, высо-
коквалифицированный рабочий,
отзывчивый  и  добросовестный  —

таков А. Д. Гребенюк в представ-

лении товарищей. За высокие по-

казатели в труде ему присвоено

почетное звание ударника комму-

нистического труда.

Раньше ремонт оборудования
мог приостановиться, если необхо-
димо выполнить электросварочные

работы. Пока приходилось ждать
сварщика, много времени уходило

на различные отклонения от основ-
ного ремонта. Вот и решил Ана-
толий Дмитриевич освоить смеж-

ную специальность. И добился сво-

его. Теперь он сам в нужный ; мо-

мент умеет вести ^азорезочные и

электросварочные работы. А это

немаловажно. Освоение смежных

специальностей ведет к повыше-

нию производительности труда.

Не считаясь со временем, А. Д.
Гребенюк ищет новые пути повы-

шения эффективности труда, стре-

мится облегчить его, сделать вы-

сокопроизводительным. Он явля-
ется активным рационализатором.

Ко всему, что его окружает на 'ра-
боте, он внимательно присматри-

вается, по-хозяйски прикидывает,

как свой труд и труд товарищей
сделать производительнее, легче и

экономичнее. Этот человек всегда

в творческом поиске. А когда
Анатолий Дмитриевич видит, как

исправно заработало оборудова-
ние, которое он отремонтировал и

заставил служить людям, то ис-

пытывает истинное удовлетворе-
ние. Иными словами, человек на-
шел свое призвание.

В. ДИМИНА.

МОЛОДЕЖЬ
И

ПРОИЗВОДСТВО
■ .

ЦИФРЫ. ФАКТЫ, ИМЕНА
в

низации пассажирского авто-

предприятия, третьей группы —

райсельхозтехники, четвертой —

городской информационно-вы-
числительной станции.

Среди Комсомольске - моло-
дежных коллективов первой
группы победителем в сорев-

новании стала бригада заго-
товщиц-пошивальщиц регене-

ратного завода, которую воз-

главляет Л. А. Егорова. По
второй группе лучшим признан

комсомольско - молодежный
магазин № 45 (универмаг).

Бюро горкома ВЛКСМ отме-

тило высокие показатели в ра-

боте комсомольско - молодеж-
ного звена механизаторов сов-

хоза «Аврора», которое воз-

главляет В. А. Эрлих. Этот
коллектив будет награжден

грамотой ГК ВЛКСМ и цен-

ным подарком.

ПРОИЗВОДСГВЕННОЕ
ОБЪЕДИНЕНИЕ

ГРУЗОВОГО
АВТОТРАНСПОРТА:

Тон задают

молодые
-Бригада № 7 третьей колон-

ны по праву считается моло-
дежной. В ней работает боль-
ше половины молодых води-

телей. И сам бригадир — Ва-
силий Окуиев — молод, но

уже третий год успешно справ-

ляется с руководством коллек-

тива. Его отношение к работе
;— пример для ребят. Василий
— ударник коммунистического
труда, награжден значке ЦК
ВЛКСМ «Ударник 1978 года»,

активный общественник. Васи-
лий Окуиев в комитете комсо-

мола возглавляет спортивный
сектор. Член этой бригады
Сергей Тимофеев возглавляет

цеховую комсомольскую орга-

низацию колонны. Среди мо-

лодых водителей лучшими на-

зывают Геннадия Козлова и

Юрия Дмитриева. Оба водите-

ля производственный план ме-

сяца выполняют иа 115 — 118
процентов.

В июне у бригады были не-

плохие показатели, она выпол-

нила план на 101,6 процента,

коэффициент использования

автомобилей составил 0,688
при норме 0,650. В этом же

месяце бригаде В. Окунева
заняла первое место на пред-

приятии за высокий коэффи-
циент выпуска на линию при-

цепов (0,611 при норме 0,603)
и была награждена переходя-

щим вымпелом и денежной
премией.

Л. ПОПОВА,
секретарь комсомольской
организации объединения
грузового автотранспорта.

ШАХТА ИМЕНИ

С.  /И.  КИРОВА:

Очередной
рейд

По предложению группы на-

родного контроля члены «Ком-
сомольского прожектора» шах-

ты провели свой очередной
рейд по проверке сохранности

оборудования и материальных

средств. Попутно «прожекто-
ристы»          проконтролировали

расход горюче-смазочных мате-

риалов. Акты проверки были
переданы администрации, по

отмеченным недостаткам при-

няты меры.

Подобные рейды штаб «Ком-
сомольского прожектора», ко-
торый возглавляет С. Гаври-
лов, проводятся раз в месяц.
Следующий рейд будет посвя-
щен сохранности социалистиче-
ской собственности на шахте.
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одиныПАНОРАМА

ЭЛЕКТРОННЫЕ
ПОМОЩНИКИ

КИШИНЕВ. Проектирова-
ние сложнейших узлов
компьютеров и подготовка
технологической документа-
ции для их производства в
десятки раз ускорены на
Кишиневском заводе счет-
ных машин. Это стало воз-
можным в результате внед-
рения автоматизированной
системы проектирования.

Вычислительная техника го-
товит чертежи, которые
оперативно передаются в
механические и сборочные
цехи. Электронные помощ-
ники высвободили для твор-
ческого труда десятки инже-
неров.

ВОЛЖСКИЕ
ВЕЗДЕХОДЫ

ГОРЬКИЙ. Автопоезд с
дизельным            двигателем
впервые создан на горькое -

ском автозаводе. Он осна-
щен мотором с воздушным
охлаждением. Грузоподъем-
ность состава, в который
входят тягач и прицеп, —

девять тонн. Новый авто-
поезд предназначен в ос-

новном для работы на селе.
Свыше двухсот конструкций
машин создали специалисты
предприятия за полвека его
существования, более поло-

вины из них были или нахо-
дятся в серийном производ-
стве.

ХЛЕБА
УБРАНЫ

КИШИНЕВ. Жатва хлебов
завершена в Молдавии. Ме-
ханизаторы провели ее за

12 рабочих дней. Самый вы-
сокий урожай — около 40
центнеров озимой пшеницы

с гектара — собран в Ча-
дыр-Лунгском районе. По-
ловина площадей, с которых
в республике убрано зер-
но, уже подготовлена под

урожай будущего года.

(ТАСС|

ЛЕНИНГРАДСКАЯ         ОБ-
ЛАСТЬ. В Гатчинском парке
внимание посетителей при-

влекает павильон «Березо-
вый домик» (на правом
снимке]. Снаружи он напо-

минает поленницу березо-
вых дров, а внутри его —

роскошное убранство: пиля-

стры, зеркала, наборный
паркет, тонкая лепка и по-

золота. Павильон был по-
строен в конце XVIII века.

Фашисты сожгли это тво-

рение русских зодчих. Спе-
циалисты ленинградского
объединения «Реставратор»
восстановили замечательное
сооружение.

НА ЛЕВОМ СНИМКЕ:
фрагмент росписи плафона
в «Березовом домике».

Фото Н. Науменкова.

Фотохроника ТАСС

11 ЕОЦЕНИМ вклад рационали-

." заторов и новаторов произ-

водства в дальнейшее ускорение

научно-технического прогресса.
Это тем более важно, что в ос-

нове деятельности любого нова-

тора— глубокая заинтересован-

ность в делах своего предприя-

тия. И таких творчески мысля-

щих, заинтересованных людей
много на заводе «Сланцы».
Только в первом полугодии в ре-

зультате активной деятельности
рационализаторов внедрено в про-

изводство 159 новшеств. Эконо-
мический эффект от 112 рассчи-

танных рацпредложений и 4, изоб-
ретений составил 678.400 рублей.
В рационализаторской работе
участвовали 237 человек.

Одной из массовых является на

заводе организация ВОИР, насчи-

тывающая 1.500 членов, каждый
второй труженик состоит в ее ря-

дах. Из 23 цеховых советов ВОИР
особенно активйо действуют сове-

ты цеха камерных печей, конт-

рольно-измерительных приборов и

автоматики, ремонтно-механиче-

ского, теплоэлектроцентрали.

Завбдской комитет профсоюза,
рассмотрев ... итоги соревнования

по рационализации за второй
квартал, первое место среди це-

хов первой группы присудил цеху

В КОПИЛКУ ПЯТИЛЕТКИ

ЗАСЛУГИ  НОВАТОРОВ
камерных печей, где рацорг А. Н.
Карлышева. 5,6. тысячи рублей
сберегли для предприятия новато-

ры цеха, внедрив 12 рацпредложе-

1ШЙ.
Во второй группе цехов пер-

вое место занял коллектив цеха
контрольно-измерительных прибо-
ров и автоматики (рацорг Т. И.
Громова). Здесь внедрено 10 рац-

предложений с экономическим эф-
фектом 2,4 тысячи рублей.

18 тЪорческих новинок с эконо-
мией 13 тысяч рублей на счету

тружеников ремонтно-механиче-

ского цеха (рацорг Р. М. Келим).
Им присуждено второе ме'Сто в

творческом соревновании.

Опыт творческого поиска, на-

копленный на заводе, постоянно

распространяется в коллективе.

Нынче в теплоэлектроцентрали

работала, например, школа моло-

дого рационализатора.
И нет ничего -удивительного в

том, что активная деятельность
энтузиастов технического творче-

ства находит заслуженную оцен-
ку.   Из   Министерства нефтепере-

рабатывающей и нефтехимической
промышленности СССР, ЦК проф-
союза рабочих химической и неф-
техимической промышленности.

Центрального Совета ВОИР на за-
вод пришло сообщение о присвое-

нии группе лучших рационализато-
ров почетных званий. Почетное
звание «Лучший изобретатель неф-
теперерабатывающей и нефтехими-
ческой промышленности» с вруче-

нием нагрудного знака и денежной
премии присвоено директору заво-
да «Сланцы» Ю. И. Белянину —ав-

тору семи изобретений, из кото-

рых четыре внедрены в промыш-
ленность, и девяти рацпредложе-

ний с .общим экономическим эф-
фектом 841.400 рублей.

Восьми работникам завода при-

своены звания «Лучший рациона-
лизатор нефтеперерабатывающей
и нефтехимической промышленно-

сти» с вручением нагрудного зна-

ка и денежной премии: заместите-

лю начальника ЦТИЛ К. В. Ваку-
лову — автору, одного изобрете-
ния и 16 рацпредложений с эко-

номическим      эффектом      239.300

рублей, бригадиру слесарей А. М
Васильеву, подавшему 100 рац-

предложений с экономии 22.400
рублей, главному инженеру А. П.
Виноградову — автору одного

изобретения и 16 рацпредложеннн,

позволивших сэкономить 159.100
рублей, начальнику установки

3. А. Диденко, подавшей 17 рац-

предложении с экономией 32.900
рублей, технологу установки Н. Б.
Ершовой — автору 25 рацпредло-

жений, которые дали экономиче-

ский эффект 87.300 рублей, заме-

стителю начальника производст-
венного отдела И. Г. Звонареву,
внесшему 28 рацпредложений с

экономией 70.500 рублей, замести-

телю главного инженера Б. Я. Зу-
бареву — автору трех изобрете-
ний и 10 рацпредложений с эф-
фектом 302.800 рублей, секретарю

парткома Н. Ф. Нечаеву — авто-
ру 32 рацпредложений, давших

экономию 111.300 рублей. Все эти
цифры даны с учетом стажа рабо-
ты на заводе каждого названного
рационализатора.

В повседневной борьбе за ус-

пешное выполнение планов и обя-
зательств пятилетки опыт новато-

ров производства открывает ши-
рокий простор для проявления

инициативы, творчества.
В. СТАРШОВА.

Труженики ПТУ объединения «Ленинградсланец» в четвертый раз

народным заседателем избирают машиниста тепловоза, коммуниста
Владимира Константиновича Козлова. Он — ударник коммунистиче-

ского труда, один из лучших машинистов управления.
НА СНИМКБс В. К. Козлов.

Фото Ю. Терентьева.
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В ИСПОЛКОМЕ ГОРСОВЕТА

РАЗГОВОР НА «ОПЕРАТИВКЕ»
Каждый понедельник в управ-

лении сельского хозяйства горис-

' полкома проходит оперативное со-

вещание со всеми главными специ-

алистами сельского хозяйства. На
нем идет разговор о проделанной
на полях района, животноводче-

ских фермах работе за прошед-

шую неделю, составляются планы

на текущую.

В .^инувший понедельник на-

чальник районного управления

В. М. Павлов    рассказал собрав-

шимся о совещаниях, проходив-

ших на минувшей неделе у пред-

седателя Леноблисполкома А. Н.
Шибалова по вопросам улучшения

работы животноводов области и

обеспечении, роста темпов на за-,

готовке кормов для общественно-
го скота,, поставил перед главны-

ми специалистами сельского хо-

зяйства задачи по оперативному

влиянию на ход полевых работ в
районе.

А. ГИНДОВА.

СЕМИНАР   АКТИВА
В горисполкоме прошел семи-

нар с председателями и секрета-

рями исполкомов сельских Сове-
тов  народных депутатов.

Главный врач санитарно-эпиде-

миологической станции Л. Д. Ни-
колаева посвятцла свое выступле-

ние повышению роли обществен-
ных санитарных инспекций при

исполкомах сельских Советов. Ра-
бота сельских Советов с учрежде-

ниями    культуры  по выполнению

постановления ЦК КПСС «О даль-
нейшем улучшении идеологиче-

ской политико-воспитательной ра-

боты» стала темой доклада заве-

дующей отделом культуры О. В.
Матвеевой. Секретарь горисполко-

ма С. А. Коваленко говорила о

задачах сельских Советов в связи

с предстоящими выборами в Вер-
ховный Совет РСФСР и в местные

Советы народных депутатов.

ТРЕБОВАНИЕ ДНЯ— КАЧЕСТВО

КАЖДЫЙ В ОТВЕТЕ
«От высокого качества рабо-

ты каждого — к высокой эф-
фективности труда коллекти-"
ва!»— таков боевой девиз ком-

сомольско-молодежной брига-
ды заготовщиц - пошивальщиц

Л. А." Егоровой цеха резиновой
обуви регенератного завода.

Высокая производительность

труда, хорошее качество про-

.дукции, отличная Дйсциплф!^— |
вот что характеризует сегодня 1,
эту бригаду. Производственное
задание июня коллектив выпол-
нил на 104 процента.

В 1978 году заготовщицы-по-

шивальщицы этой бригады ста-

ли работать по новому методу,

то есть две бригады на один

наряд. Это новшество намного

улучшило условия работы и

вместе с тем резко повысило

производительность          труда.

Процесс стал непрерывным: на-

чинает одна бригада, а другая

продолжает его дальше. Лик-
видировали незавершенное про-

изводство. Работа в новых ус-

ловиях заставила бригаду поду-

мать над формами социалисти-

ческого соревнования. И еще

этот метод затронул одну из

самых важных сторон произ-

водственной , жизни, поставил

вопрос об ответственности всей
бригады за дело всего коллек-

тива, за выпуск продукции вы-

сокого качества.

В бригаде 27 человек. Из них

две ученицы. Большинство в

коллективе — молодежь. 17 че-

ловек носят высокое звание

ударников коммунистического

труда. Заготовщицы - поши-

вальщицы изготовляют кеды.

Каждое изделие проходит де-
вять операций. И естественно,

если кто-то на одной из них до-

пустил оплошность, то в ре-

зультате это отразится на ка-

честве последующих операций.
Поэтому малейший брак вызы-

вает тревогу у всех. Каждая
работница старается прове-

рить, как справилась с делом

подруга, нет ли в ее работе не-

достатков.

Есть на швейном участке

наиболее сложные процессы,

которые требуют особого вни-

мания. Например, притачка пе-

редков на кедах. Если работа
выполнена неверно, то проис-

ходит перекос. Притачивать
подблочники тоже надо строго

по зарубинам, иначе пойдет
брак. Здесь многое зависит и

от старания, сноровки, опыта
и точности каждой заготовщи-

цы-пошивальщицы. Но если су-

дить по данным журнала, где

ведется учет бракованных изде-
лий, то можно сделать вывод,
что трудятся в бригаде добро-
совестные работницы, мастера

• своего дела. Правда, выручает
порой и. то, что брак на швей-

ном участке весь поправимый.
Конечную операцию строго

проверяет контролер ОТК. Ес-
ли определяется брак, то изде-

лие сразу же возвращается на
переделку. А определить, кто

и на какой операции допустил
неточность, можно без особых
усилий. Ведь здесь каждая за-

готрвщица-пошивалыцица име-

е% штамп. Вот по йе^1у5 и опре-

деляют, чей брак. В бригаде су-

ществует закон: тот, кто недо-

бросовестно отнесся к делу и

допустил промах, должен в те-

чение рабочего дня исправить
брак; но не в ущерб производ-

ству, то есть должен рассчи-

тать так свое время на основ-

ной операции, чтобы хватило

его и на исправление недостат-
ка. Но такие случаи бывают в

бригаде редко. Нормовый щжа-

затель брака 0,6 процента. У
коллектива он — 0,4. Когда
брак выше нормового показа-

теля, бригада лишается премии,

даже если выполнит производ-

ственный план. Для того, чтобы
добиться поставленной цели, то

есть работать без брака, в

бригаде разрабатываются и

внедряются различные систе-
мы. Например, уже стало пра-
вилом, если заготовщица-по-

шивальщица выпустит несколь-

ко раз продукцию с браком, то

ее записывают в особый жур-

нал, и тогда выполненные ею

операции проверяются более
тщательно, и в течение смены
непосредственно инструктор
или бригадир подходят к рабо-
чему месту и еще раз проверя-
ют качество изготовления.    ;

В неделю два-три раза про-

ходят рабочие пятиминутки,
которые готовит бригадир.
Здесь разбираются не только
плановые показатели, но осо-
бое внимание уделяется качест-

ву. Продукция, которую изго-
товляют на швейном участке

цеха резиновой обуви, поступа-
ет в цех формовой техники. И
если туда попадет брак, то ис-

править его уже будет невоз-
можно. Это хорошо понимают
все члены бригады. Поэтому
многие заготрвщицы-пошиваль-

щицы совершенствуют свою

профессию, изучают смежные

операции, тогда легче и следить

за работой товарища, и качест-

венно выполнять свою.

В бригаде Лилии Алексеевны
Егоровой нет сейчас^ни одного

человека, который бы не справ-

лялся с нормой выработки.
Многие девчата выполняют

производственное задание на
150 процентов. Впереди в со-

ревновании идут Л. А. Корот-
кова, А. А. Ворская, В. П. Пе-
редельских, В. И. Цветкова,
Н. Ю. Максимова.

В. ПЕРМИПОВА,
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Третий квартал подряд переходящее Красное знамя Сланцев-
ского торга присуждается коллективу магазина № 45.

НА СНИМКАХ: (внизу) заместитель заведующего секцией
готовой одежды, наставник Зинаида Ивановна Ершова и прода-

вец комсомолка Галина Данилова, которая борется за присвое-

ние звания «Лучший по профессии»; (вверху) продавец отдела

тканей, кандидат в члены КПСС, член комитета комсомола мага-
зина Людмила Стародубцева.

Фото Ю. Терентьева.

ИЗ РЕДМЦИОИНОЙ почты

НАШ    КРУЖОК
В СГПТУ № 215 действует

много различных спортивных

секций, кружков технического
творчества, предметных круж-

ков. Среди них кружок кройки
и шитья, в котором девочки
учатся делать .выкройки любо-
го вида одежды: платья, блу-
зок, брюк и т. д. Вместе с этим
они приобретают умение уве-

личить или уменьшить выкрой-
ку любой модели.

В училище есть швейная ма-

стерская, где учащиеся шьют

своп изделия, устраивают вы-

ставки работ, проводят диспу-

ты, иа которых обсуждают со-

временные направления моды,

анализируют содержание жур-

налов мод. Несколько раз мы
были на экскурсиях в ателье

города. Приятно посмотреть на

блузки, сарафаны, нарядные

платья, сшитые руками Оли
Стародубцевой, Лены Воробье-
вой, Гали Тимошиной и других.

Всех девочек, желающих на-

учиться аккуратно, красиво и

модно шить, вязать, мы при-

глашаем в наше училище и в

паши кружки крОики и шитья,

вязания.

И. БОРИСОВА,
мастер ' производственного

обучения СГПТУ № 215.

ЛЕТО уже подходит к концу, а надежды, кото-
рые возлагали на него животноводы нашего

района, так и не сбылись. Защищая планы на
пастбищный период, специалисты каждого сов-
хоза смело говорили о летнем росте надоев, о пре-
одолении зимнего отставания. А на деле? Только
совхоз «Сланцевский» в последний месяц добился
некоторого увеличения надоев, а в остальных хо-

зяйствах «минус» растет, как снежный ком. И до

каких же пор можно оправдываться тем, что жи-

вотные набирают вес, преодолевают последствия

зимовки?

Причины отставания выявляют, о них говорят
на собраниях и заседаниях разного уровня, а на-
дои падают все ниже. И не потому ли, что «не
мудрствуя лукаво», на первый план выдвигают
внешние, лежащие на поверхности причины? Кор-
ма — вот стереотипная отговорка на все беды.
Надои падают, плохо идет воспроизводство ста-
да, большая яловость коров — во всем виновата
кормовая база... Но специалист-то должен знать
конкретные причины отставания каждой фермы,
и даже ие фермы, а каждой доярки, ведь есть же
у нас мастера, в равных со всеми условиях до-
бивающиеся хороших результатов.

Взять, к примеру, совхоз «Ось- :
минский». Хозяйство небольшое,
всего три молочных фермы, и по-

рядок в нем вроде навести легче.

Ведь руководители, специалисты

совхоза могут ежедневно бывать
на фермах — все они находятся

па близком расстоянии от цент-

ральной   усадьбы   совхоза.

И все же, несмотря, так ска-

зать, на внешние выгоды, совхоз
в прошлом году числился по про-
изводству молока в отстающих —

среднегодовой надой иа корову

составил не многим более 2.500
килограммов, а нынче дела обсто-
ят еще хуже. За минувшее полу-
годие надои упали на 199 кило-

граммов по сравнению с 1978 го-

дом.

Причины? Главный зоотехник

совхоза С. В. Дубина в основном
снижение надоев объясняет недо-

статком кормов. И с его доводами,
на первый взгляд, нельзя не со-
гласиться. Действительно, обеспе-
ченность собственными кормами
в прошлом году составляла толь-

ко 48 процентов. Рацион был не-
богат, да и качество кормов не-
важное. Сейчас же трава на паст-
бищах плохая. Ну, а если взгля-
нуть на проблему с другой сторо-

ны?
Мнение главного агронома сов-

хоза А. К. Кашеева: «Слишком
часто стали зоотехники прятаться

за наши спины, свои неудачи объ-
ясняют одним —зимой кормов нет,

летом пастбища плохие. И в обоих
случаях вина ложится на нас, по-
леводов. Не спорю, кормов было
заготовлено недостаточно. Так
используй их экономнее, скармли-

вай в приготовленном виде, будь
хозяином в конце концов. О том;
что не всегда мы виноваты, гово-

рит хотя бы такой факт: в 1977
году обеспеченность кормами в
совхозе составляла 100 процентов,

а надои все равно были низкими
— где-то 2.700 килограммов моло-

ка в среднем от коровы получили.

А взять пастбища? Нынче с вес-
ны все они подкормлены, почти

все проборонованы, на травостой
жаловаться было нечего. На лет-
ний период выделил три тракто-

ра по уходу за ними. Зоотехниче-
ской службе оставалось только
следить, правильно ли пастьба ве-

дется. Да в том-то и беда, что ор-
ганизация многих работ стра-

дает...».
Организация. Вот и найден глав-

ный ответ на вопрос о причинах

снижения производства молока в

совхозе. Действительно, были все
предпосылки получить летом

большое молоко. Из разговора с

пастухами А. 3. Федоровым (фер-
ма Поречье), П. Е. Чекменевым
(ферма Морди) и Н. С. Писаре-
вым (ферма Овсище) выяснилось,

что никто из них не обижался на

пастбищный травостой в начале

лета: трава дружно поднялась, гу-

стая и сочная, коровы охотно ее

ели. Все беды начались позднее.

А упирались они в оДно: в совхо-
зе не смогли организовать четкую

работу звена по уходу за пастби-
щами. Только 15 гектаров всей
площади пастбищ 'фермы Овсище
подкосили за лето.  Причем, еде-

ИНЕРЦИЯ
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СЕЛО:  РАБОТА   И  ЛЮДИ

лали это в жаркую погоду, кргда
вносить удобрения было нельзя.
Теперь отава после дождей хотя и

поднялась, да уже не та. Хорошо,
что на фермы зеленую подкормку
Завозят.

На пастбищах ферм Морди и
Овсище подкашивание велос^. бо-
лее регулярно, но пастух фермы
Морди П. Е. Чекменев сказал:

«Косилку выделили с опозданием,
часть травы переросла, загрубе-
ла». Эти фермы сейчас выручает

то, что выделили для пастьбы по-
ля с отавой многолетних трав. Но
и в решении этого вопроса руко-
водители проявили недостаточно

распорядительности и организо-

ванности: . на ферме Морди скот
перегнали на отаву на неделю поз-
же, чем надо, было (пастух зара-
нее предупреждал специалистов,

что трава на пастбищах кончает-
ся). И за эту неделю среднесуточ-

ный надой от коровы упал с 12 ки-

лограммов молока до 10. А под-
нять его очень трудно.

Но почему плохо работало зве-

но по уходу за пастбищами? Не
только потому, что в совхозе не

создано мало-мальски приемлемых
условий труда: загонов нет, столбы
повалены, проволока порвана,

скот гуляет по всему полю. Ко-
силке порой и с места не сдви-

нуться — коровы со всех сторон

обступят. Скошенный участок тут

же вытаптывается. А при правиль-

ной организации пастьбы на этот

загон коровы должны попадать
лишь тогда,- когда отава под-

растет. Но, повторяю, не толь-
ко поэтому плохо работало зве-

но: просто иногда и работать
было некому. Звено было создано
приказом директора от 23 апре-
ля, где черным по белому напи-
сано: механизаторы, входящие в

его состав, ни на какие другие ра-
боты отвлекаться не должны. А
на деле? Весной, перед выгоном
скота на пастбища, состоялась
встреча с Н. В. Александровым,
который не первый год возглавля-

ет звено. Правда, тогда он был
занят посадкой картофеля, и два

других члена звена также участ-

вовали в весеннем севе. Хотя уже

тогда, как считал Николай Ва-
сильевич, работы звену на пастби-
щах было достаточно: боронова-
ние провести, проволоку подо-
брать. (Кстати, и сейчас пастухи

обижаются на эту проволоку). Но
пока не кончился сев, не присту-
пило к прямым обязанностям и
звено по уходу за пастбищами.
Значит, жалобы пастухов на не-
своевременное подкашивание име-
ют под собой почву.

«А что я мог сделать? — гово-

рит Н. В. Александров. — Другие
работы считают более важными,
ведь практически уход за пастби-
щами все лето вел только я один:
Игорь Ралдугин скосил лишь 15
гектаров на площадях фермы Ов-
сище, а Борис Васильев и совсем
в звене не работал — оба сейчас
на заготовке кормов заняты. Ве-
роятно, и меня скоро туда переве-
дут, до сих пор с трудом от этого
уходил — нельзя пастбища совсем
без присмотра оставлять».

Итак, недостаточный уровень
организации работ ведет к тому,
что лишаются прямых своих обя-
занностей механизаторы звена,
страдает травостой на пастбищах,
а главное — падают надои.

Но тогда зачем же издавать

приказы, если они заведомр ие бу-
дут выполнены? Видимо, руково-

дители ослабили спрос по отно-
шению к подчиненным, да и к себе.
Ведь недаром бригадиры ферм
Поречье и Морди М. И. Румянцев
и Б. С. Ильин, говоря о снижении
надоев, не все на корма уповали.
Говорили они и об ухудшении ра-
боты с коллективом. На обеих
фермах он трудный, бывают срывы
дисциплины. И бригадиры едино-

гласно сказали: «Работать слож-
но. Раз с провинившейся дояркой
поговоришь, накажешь ее, другой
раз поговоришь, а потом, может,
и промолчишь. Что греха таить,
чувствуем, с пас вроде спроса
меньше стало, и мы этот спрос с
доярок ослабили».

А ведь истину, что успех рожда-

ют люди, коллектив, еще никто

опровергнуть не мог. Замены кад-

ров ждать неоткуда, и надо поду-

мать, как улучшить работу тех,

кто сейчас трудится на фермах.
Ведь есть же в совхозах костяк

передовых маСтеров машинного

доения: Л. А. Никитина, В. А.
Кушманов, В. К. Бородина и дру-
гие. Вот на них и нужно опереть-

ся, чтобы и другим доказать —

можно и в данных условиях полу-
чать высокие надои, не ссылаясь

ни на корма, ни на плохие паст-
бища. Ведь все трудятся рядом,
бок о бок, ни для кого никаких

привилегий нет. Ну, а для злост-
ных нарушителей надо разрабо-
тать систему наказаний. И не про-
сто разработать, а применять эту
систему. Большая доля забот в
этом ложится на партийную и
профсоюзную организации.

Если будет преодолена «инер-

ция отставания» в умах людей,
если произойдет психологическая

перестройка (ведь многие свою
плохую работу объясняют тем,
что, мол, никакого выхода, ника-
кого улучшения дел на ферме не
видят), тогда можно будет ждать
н роста надоев. Но это не про-
изойдет само по себе, нужна чет-
кая организация работы па всех
участках. Специалист должен
знать дела на ферме не только
по рассказу бригадира (что часто
бывает), но и с каждой дояркой
поговорить, проанализировать ее
работу, выяснить вместе первоос-

нову неудачи, если она налицо.

Только в таком случае можно рас-
считывать на  успех.

Т. ШИХОВА.

ШАХМАТНЫЙ   ЛАГЕРЬ В СИВЕРСК0Й
Вот уже пятый год юные шах-

матисты нашего города проводят

свои летние каникулы в областном
спортивном оздоровительном ла-

гере в поселке Сиверская — од-

ном из живописнейших мест Ле-
нинградской области. Здесь мно-

го дач, пионерских и спортивных

лагерей, летних детских садов.

Удивительно чистый сосновый
воздух и прекрасный ландшафт
привлекают отдыхающих. Наш
лагерь стоит на берегу реки

Оредеж, окружен соснами. Лагерь
небольшой, рассчитан всего на 70
человек, но желающих отдохнуть

в нем очень много. В лагере соз-

даны все условия для того, чтобы

ребята могли не только совершен-

ствовать свое шахматное мастер-

ство, но и хорошо отдохнуть.

Только в первой смене, помимо

шахматных турниров, были орга-

низованы встречи по футболу,
баскетболу, волейболу и теннису

с ребятами нз соседних лагерей.
Но главное, конечно, — занятия

любимым видом спорта — шахма-

тами.

В теплые солнечные дни теоре-
тические занятия проводились

прямо на свежем воздухе: демон-

страционную доску вешали на де-

рево, а ребята рассаживались во-

круг. Занятия в старшей группе

проводил мастер спорта СССР по

шахматам Э. И. Бухман, в сред-

ней и младшей — кандидаты в

мастера В. Л. Шерман и Р. С.
Эстеркина. Занятия всегда прохо-

дили очень интересно. Рассматри-
вали партии, сыгранные ребятами,
и шахматные партии выдающихся

шахматистов, изучали .дебютные
варианты, эндшпили, решали- ком-

бинации.
Все это, конечно, принесло

большую пользу. Сланцевскйе
школьники сделали зайетньгй шаг

вперед. Андрей Ильин (школа
№ 3) в турнире спортсменов 1—11
разряда занял четвертое место,

Коля Семенов (школа № 1) —

пятое   место.      Андрей    Смирнов

(школа № 3) в турнире шахма-

тистов III разряда при 16 участ-

никах занял третье место. Ребята
встречались в сеансах одновре-

менной игры с мастерами, пробо-
вали свои силы в конкурсе реше-
ний комбинационных задач, под-

твердили свои разряды в квали-

фикационных турнирах. Во второй
смене проведено летнее первенст-

во области среди юношей, деву-

шек и мальчиков, что послужило

отличной  проверкой  для  ребят.
Занятия в лагере дают • очень

большую пользу. Это особенно за-

метно становится осенью, когда за

доской встречаются ребята, вер-

нувшиеся из лагеря, с теми, кто

здесь не отдыхал.

«О. ПРИ ГОЖИ НА,
10-й класс, школа № 3.

ПО СЛЕДАМ
НЕОПУБЛИКОВАННЫХ

ПИСЕМ
В письме в редакцию говори-

лось о том, что не везде снесе-

ны самовольно построенные га-

ражи. Например, «забыли» их

убрать с территории между

зданиями спецшколы и СГПТУ
№ 215.

Как сообщил в ответе па

письмо директор СГПТУ Л« 215
Ф. А. Ходжаев, самовольно по-

ставленные гаражи вывезены.



ДЕТИ И ТУВЕРКУЛЕЗ
В нашей стране достигнуты

большие успехи в снижении забо-
леваемости туберкулезом и смерт-

ности от него среди детей. Одна-
ко нельзя считать, что туберку-
лез у детей полностью побежден,

ЕГ основу борьбы с туберкуле-
зом среди детей положена профи-
лактика заражения и профилак-
тика заболевания.

В профилактике заражения

большое значение имеют своевре-
менное выявление туберкулеза
среди взрослого населения, госпи-
тализация и лечение до прекраще-
ния выделения туберкулезных па-

лочек, а также изоляция детей до
устранения опасности заражения
в домашних условиях. Специфиче-
ская вакцинация и ревакцинация

БСЖ среди неинфицированных,
как известно, предупреждает раз-
витие не только заболевания, но и
первичного инфицирования тубер
кулезом.

В Советском Союзе ежегодно

прививаются  все  новорожденные,

а также дети в 7, 12 и 17 лет, не-

инфицированные туберкулезом.
Дети, привитые против туберкуле-
за,' должны находиться в здоро-

вом окружении не менее двух ме-

сяцев, так как за этот период вы-

рабатывается невосприимчивость
(иммунитет)..

Поэтому все родители, у кото-

рых должны родиться дети, и в

квартире, куда прописывают но-

ворожденных, все взрослое 'насе-
ление обязательно должно прой-
ти флюорографическое обследова-

ние. Своевременная противотубер-
кулезная прививка предохранит
детей от заболевания. Всего за
1978 год в городе заболел один
ребенок, среди подростков за это

время заболеваний туберкулезом
не зарегистрировано.

Родители должны также знать,

что для раннего выявления тубер-
кулеза всем детям и подросткам
ежегодно проводятся туберкули-
новые пробы (реакция Манту), и

если врач, фельдшер, или медсест-
ра направляют ребенка после по-
становки этой реакции в противо-

туберкулезный диспансер, необхо-
димо немедленно прийти с ребен-
ком для детального обследования.
Кроме того для раннего выявле-
ния туберкулеза все школьники с

пятого класса ежегодно проходят
■флюорографическое  обследование.

Родители, помните: в ваших си-

лах следить за своевременностью

прививок, постановкой реакции

Манту, своевременностью флюоро-
графического обследования, сло-

вом, уберечь детей от туберкуле-

М. СОКОЛИНСКИЙ,
врач-фтизиопедиатр.

Телевидение

К о р р е С-

п о н денты

ТАСС и АПН

сообщают...

УСПЕХ  ТРУДЯЩИХСЯ
РИМ. Успехом завершилась

продолжавшаяся в течение 10
месяцев борьба более 400.000
итальянских трудящихся, заня-
тых в автомобильных перевоз-

ках. После серии мощных заба-
стовок транспортников руково-

дители ассоциаций предприни-

мателей были вынуждены под-

писать с профсоюзами новый
трудовой коллективный до-

говор, предусматривающий уве-

личение заработной платы.

ЫА бензозаправочной станции не-

'* большого города Фрим айсбер-
га в штате Пенсильвания жена

хозяина станции помогала ему за-

правлять машины бензином. Ко-
гда очередная машина стала отъ-

езжать от колонки, водитель сле-

дующей, опасаясь, что кто-нибудь
протиснется без очереди, так рва-
нул вперед свой автомобиль, что

женщина оказалась раздавленной
между двумя машинами. Вместо
того, чтобы оказать помощь по-

страдавшей, стоявшие в очереди

воспользовались тем, что хозяину
было не до них, и бросились к ко-
лонкам. Несколько десятков чело-
век быстро заправились и уехали.

Заплатил за бензин лишь один.
Потрясенный бесчеловечностью
своих соотечественников, владе-

лец станции потом говорил: «Что
с нами сделал кризис!.. Я с ужа-
сом смотрел на этих людей, кото-
рые больше были похожи на зве-

рей...».
Действия американского обыва-

теля отчасти можно понять: ос-
новное средство передвижения, ко-
торым он пользовался всю жизнь,

вдруг отказало. Теперь, отстояв
несколько часов в многокиломет-
ровой очереди, он с раздражением
узнает, что бензина ему дадут
только четверть бака, а этого ед-
ва хватит, чтобы доехать на ра-
боту и обратно. А что делать завт-
ра? Ведь в соответствии с вводи-
мым по всей стране нормировани-

ем бензина он может заправлять
свой автомобиль только через день.

А вдобавок — как быть, если в
его районе нет общественного
транспорта?

Традиционная политика отказа

от развития общественного транс-

порта, проводившаяся по указке

гигантских автомобильных корпо-
раций, начала приносить свои

горькие плоды. А в случае на бен-
зоколонке в Фримансберге еще раз
наглядно проявился образ мыш-
ления рядового американца, кото-
рый с детства усвоил, что любой
член «свободного общества» всегда

КРОВЬ У БЕНЗОКОЛОНОК
ЛИЦО „СВОБОДНОГО МИРА'

готов запустить руку в чужой
карман.

Почему же американским авто-

владельцам приходится стоять в

многокилометровых и многочасо-
вых очередях? Почему вдруг ос-

тановились миллионы автомашин,

имеющихся в США? Подавляю-
щее большинство американцев

убеждено в том, что все это пре-

жде всего результат махинаций
нефтяных монополий. Такое мне-

ние разделяют и многие конгрес-

смены, губернаторы щтатов, обо-
зреватели газет и телевидения.

Никто всерьез не верит заявле-

ниям нефтяных монополий, что в

США резко сократился импорт
нефти. Даже бывший министр

энергетики США Шлесинджер за-

явил на пресс-конференции в кон-

це июня, что компании создали за-

пасы нефти-сырца и искусственно

сдерживают производство бензи-
на. Газеты утверждают, что если

импорт нефти сократился, то все-

го лишь на четыре процента, неф-
тяные монополии сократили про-

изводство бензина на 20 процен-
тов. Но никто не уверен в точно-
сти этих цифр, включая американ-
ское правительство, поскольку да-

же оно располагает лишь прибли-
зительными данными.

Шесть лет назад, после первого

приступа энергетического кризиса,

правительство США решило за-

глянуть в бухгалтерские книги

нефтяных монополий, поскольку

уже тогда были серьезные основа-
ния полагать, что причиной труд-

ностей были отнюдь не арабские
страны, а американские монопо-

лии. Но последние наотрез отказа-

лись представить правительству

документы. Когда же администра-

ция обратилась в суд, монополии

выдвинули, как утверждает радио-

ТСЯ     ПРОИЗВОДСТВО
ВАШИНГТОН. В Соединен-

ных Штатах продолжается

снижение промышленного про-

изводства. Как свидетельствует

федеральная    резервная систе-

ма, загрузка производственных
мощностей в стране в июне

упала на 0,5 процента. В це-

лом по стране промышленные

предприятия были загружены
только на 85 процентов.

и телевизионная кампания Си-Би-
Эс, более 400 контрискбв против

правительства. " Тяжба тянется
уже шесть лет, а тем временем

нефтяные монополии продолжают
свои махинации. По этому поводу

корреспондент газеты «Дейли
ньюс» Бреслинс с горечью пишет,

что когда «правительство захоте-
ло, оно направило триста агентов
ФБР, чтобы разыскать одного из
братьев Барриган, которые высту-
пали против войны во Вьетнаме.
Почему же правительство сейчас
не пошлет агентов и прокуроров

в крупные нефтяные компании?..»

Действительно, почему? Неуже
ли при таких чрезвычайных об
стоятельствах нельзя ограничить

произвол монополий? Оказывает
ся, нельзя, поскольку американ-

ское правительство, утверждает

газета «Вашингтон стар», боится
могущественных  монополий..

В то время_как на страницах
американских газет идет словесная

перепалка о том, кто вверг стра-

ну в -новый энергетический кризис,

на бензозаправочных станциях

продолжаются баталии с примене-

нием огнестрельного оружия. А
нефтяные короли довольно поти-

рают руки: цены на бензин про-

должают расти. Если в 1976 году

один галлон бензина стоил 60 цен-

тов, то сейчас его на некоторых

колонках продают за 1 доллар 60
центов. Вышеупомянутая компа-

ния Си-Би-Эс подсчитала, что те-

перь американцы ежедневно пере-
плачивают на заправочных стан-

циях около пяти миллионов долла-

ров. Всего же за следующие пять

лет нефтяные монополии положат

в свои сейфы баснословную сум-

му, равную 128 миллиардам дол-

ларов!
Итак, энергетический кризис . в

США продолжается. Одним он

приносит дополнительные трудно-

сти и расходы, другим — много-

миллиардные" доходы.

. В. МИХАЙЛОВ,
корр. АПН.

Нью-Йорк.

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

СРЕДА, 1 АВГУСТА
8.00 — «Время». 8.40 — «Днев-

ник VII летней Спартакиады на-
родов СССР». 9.05 — «Детям о
музыке». Творчество С. Прокофье-
ва. 9.50 — Художественный фильм
для детей. «Алешкина охота».
10.50 — «Клуб кинопутешествий».
11.50 — Новости. 14.30 — Ново-
сти. 14.50 — «По Сибири и Даль-
нему Востоку». Кинопрограмма.
16.00 — «На VII летней Спарта-
киаде народов СССР». 17.00 —

«Отзовитесь, горнисты!». 17.30 —

Документальный фильм «Художе-
ственное творчество миллионов».
18.25 -—Мультфильм «Почтарская
сказка». 18.45 — «Сегодня в ми-
ре». 19.00 — «На VII летней Спар-
такиаде народов СССР». Футбол.
Полуфинал. 21.00— «Время». 21.35
— «На VII летней Спартакиаде
народов СССР». 22.00 — «Сегодня
в мире». 22.15 — «На VII летней
Спартакиаде народов СССР».

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

СРЕДА, 1 АВГУСТА
9.00 — Новости. 9.15 — «Кни-

голюб», или Приглашение к чте-
нию». .17.55 — Для детей. «Бо-
бик в гостях у Барбоса», «Золо-
той арбуз» г «Самый главный Во-
робей». Мультфильмы. 18.25 —

«Крупным планом». В передаче
принимает участие заведующий
главной реставрационной мастер-
ской Министерства культуры
РСФСР С. В. Ямщиков. 19.00 —

«Ленинград». 19.25 — «Дума о
Ковпаке». Худ. фильм. Фильм
2-й — «Буран». 21.00 — «Время».
21.35 — «Музыкальные открыт-

ки». 21.50 — Новости. 22.00 —

Концерт советской, эстрадной пес-

ни и музыки.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

СРЕДА, 1 АВГУСТА
14.25 — Программа передач.

17,30 — «Лес для правнуков».
17.45 — «На грани опасности».

«Пожар. — следствие беспечно-
сти». 17.55 — Вечерняя програм-
ма: 18.00 — «Актуальная камера»

(на русском языке). 18.15 —•

«Раскрытый мир»: «Тропэко».
19.00 — «Остров мальчишек».

19.20 — «Картинки с выставки».

19.40 — М. Хубай. «Нерон —

лучший сын». Телеспектакль
(повтор.). 20:30 — «Актуальная
камера». 22.40 — «На VII Спар-
такиаде народов СССР».

Редактор
В. В. ИВАНОВ.

К и н о

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ, 1 авгу-

ста — «Ярославна, королева

Франции». Начало в 17, 19,. 21
час.

дом культуры горняков.
1 августа — «В клешнях черного

рака». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 1 авгу

ста — «Человек в железной мас-

ке». Начало в 11.50, 14.20, 16.10,
!8, 19.50, 21 час 40 минут. Для де-
тей. Сборник мультфильмов. Нача-
ло в  10 часов.

КЛУБ «ШАХТЕР». 1 августа —

«Тактика бега на длинную дистан-

цию». Начало в 17, 19, 21 час.

ДИРЕКЦИИ
КИНОСЕТИ

срочно   требуется

ШОФЕР первого или второ-
го класса.

2—1

СЛАНЦЕВСКОЙ
ШКОЛЕ № ю

требуются

УБОРЩИЦЫ,
СТОРОЖ,
ЛАБОРАНТ,
ШОФЕР,
ЭЛЕКТРИК для работы в

новом комплексе в деревне

Большие Поля.
Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Кирова, дом № 16.
2—1

СЛАНЦЕВСКИЙ
ЦЕМЕНТНЫЙ

ЗАВОД

ПРИГЛАШАЕТ

НА РАБОТУ

ЭНЕРГЕТИКА цеха «об-
жиг»,

ЗАМЕСТИТЕЛЯ НАЧАЛЬ-
НИКА цеха «карьер известня-
ка»,

ИНЖЕНЕРА - КОНСТРУК-
ТОРА,

МАСТЕРА по ремонту и экс-

плуатации оборудования паро-
водоцеха,

МАСТЕРА (в отделение упа-
ковки) железнодорожно-упако-

вочного цеха,
ДИСПЕТЧЕРА железнодо-

рожно-упаковочного цеха,
ЭЛЕКТРОМОНТЕРОВ - РЕ-

МОНТНИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту обо-

рудования,

ПОМ. МАШИНИСТА экска-
ватора,

МАШИНИСТА бульдозера,
МАШИНИСТА гусеничного

крана ДЭК-25,
ТРАНСПОРТЕРЩИЦ,
МОТОРИСТОК - СМАЗЧИЦ

для работы в цехах «карьер
известняка», железнодорожно-
упаковочном, «обжиг», сырье-
вых № 1 и № 2,

РАБОЧИХ на период капи-
тального ремонта железнодо-
рожных путей со сдельной оп-
латой труда.

Для вновь организуемого

цеха

требуются

ПЛОТНИКИ,
СТОЛЯРЫ,
МАЛЯРЫ-ШТУКАТУРЫ,
ФУТЕРОВЩИКИ,
КРОВЕЛЬЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
ПОДСОБНЫЕ РАБОЧИЕ.
С предложениями обращать-

ся в отдел кадров завода.
5-4

СРСУ-6

принимает

заказы от населения
на изготовление металличе-

ских ворот размером 2400х
1800x400 мм для автогаражей.

Срок изготовления заказа
1 месяц, стоимость 68 руб. 40
копеек.

3—3

СЛАНЦЕВСКОМУ
ЛЕСОКОМБИНАТУ

требуются

БУХГАЛТЕР,
СЕКРЕТАРЬ - МАШИНИСТ-

КА,
ШОФЕР автомашины ГАЗ-21

«Волга»,
ШОФЕРЫ,
РАБОЧИЕ по раскряжевке

древесины,

КОЧЕГАРЫ.
ПОМОЩНИКИ КОЧЕГА-

РОВ,
СУЧКОРУБЫ.
Обращаться в отдел кадров.

Зт-2

Коллектив транспортного це-
ха СПЗ «Сланцы» глубоко
скорбит по поводу безвремен-
ной смерти ФРОЛОВА Викто-
ра Вениаминовича и выражает

соболезнование семье и близ-
ким покойного. _______________

Коллектив транспортного цс-

цеха СПЗ «Сланцы» скорбит
по поводу смерти РАСТОРГУ-
ЕВА    Евгения    Федоровича   и

выражает соболезнование семье

покойного.     ________________

Коллектив магазина № 10
выражает соболезнование Лиз-
берг Лидии Владимировне по

поводу трагической смерти ее

сына.
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